



学校目標:「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」

【第7号】令和6年8月27日発行
発行者 唐津市立肥前中学校
文責 木村 信人



本校ホームページQRコード

<https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/>

2学期が始まりました！

36日間の夏休みが終了し、昨日から2学期が始まりました。正式には、2学期は9月1日からですが、唐津市が26日からの一週間を「唐津市一斉登校日」としているため、昨日からの登校となりました。まずは、大きな事故や事件に巻き込まれたという報告もなく、無事に夏休みを終わることができた事を大変うれしく思っています。これも、ご家庭や地域の方々のご協力のおかげと思っております。ありがとうございました。昨日の登校時、久しぶりに井上商店前に立っていましたが、雲一つない青空が広がる中、子どもたちが元気に登校してくる姿を見て「よし、2学期が始まったな！」と気持ちを新たにしたところです。



さて、1学期の終業式で「有意義な夏休み」について話をしましたが、子どもたちは、「意味・価値のある夏休み」を過ごすことができたでしょうか？ 部活動を頑張った人、勉強に力を入れた人、旅行に行って見聞を広めた人。反対に、少しだらけてしまった人、全然うまくいかなかった人と、それぞれだと思います。そこで大切なのは、この夏休みを振り返り、自己評価をすることです。それを次回の長期休み（冬休み）や今後の生活に生かして欲しいと思います。そして、この1週間で、体も心も2学期に向けた準備をするように、子どもたちに話をしたところです。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

応援練習・パネル製作



「旭日昇天」



「百戦錬磨」



「PTA 夏休み除草作業・窓磨き」ありがとうございました。

まだまだ暑い日が続いていますが、24日（土）にPTA 除草作業・窓磨きが行われ、PTA 役員さんをはじめ、保護者の方々に参加していただき、グラウンドや駐車場等の除草作業と、各クラスの窓磨きをしていただきました。グラウンド北側では、フェンスにツタや栗の木の枝等が絡んでいましたが、チェーンソーや草刈り機で刈っていただきました。また、窓磨きでは、隅々まで丁寧に磨いていただきました。暑い中、本当にありがとうございました。

今回は、参加者が少なかったため、次回については、作業計画や周知方法等を検討し、多くの保護者の方々に参加していただけるよう、工夫していきたいと思っております。

